

Dr Claire BOPP
Médecin anesthésiste réanimateur pédiatrique
CHU hautepierre –Strasbourg
claire.bopp@chru-strasbourg.fr



Chers confrères,

Actuellement anesthésiste en pédiatrie au CHU de Strasbourg, c'est un honneur pour moi de proposer pour la première fois ma candidature au conseil d'administration de l'ADARPEF.

J'exerce une activité d'anesthésie pédiatrique depuis plus de 15 ans au CHU de Strasbourg. Après une année en réanimation pédiatrique, mon activité est actuellement exclusivement en anesthésie pédiatrique mais activité très variée en spécialité chirurgicales : chirurgie digestive, urologique, orthopédique, Orl, neurochirurgie, ophtalmologique, chirurgie néonatale. Je participe également depuis une 10^{ème} d'années à l'activité de chirurgie cardiaque congénitale dont je suis actuellement la référente.

Par ailleurs, je suis investie depuis toujours dans l'Enseignement de l'anesthésie pédiatrique. Dans ce cadre-là, la simulation tient une place majeure dans mon activité d'enseignement : que ce soit par l'organisation de séances de simulation pour les internes, l'organisation d'exercices de simulation in-situ plus particulièrement en traumatologie pédiatrique et la participation à la banque de données nationales de scénario (Ban-Sim).

La recherche clinique occupe une part importante de mon activité. Instructeur ATLS, la traumatologie pédiatrique est une thématique sur laquelle je me suis largement investie : organisation de la filière polytraumatisée pédiatrique, organisation du plan AMAVI pédiatrique, réalisation de simulations in situ, et plus récemment le projet de mettre en place une Traumabase pédiatrique nationale. La recherche fondamentale me tient également à cœur. Je poursuis ainsi mes travaux de recherche en lien avec mon activité clinique dans le laboratoire de médecine cardiovasculaire du Pr Schini sur la vasoconstriction hypoxique et les cardiopathies cyanogènes.

En complément de mon investissement au niveau des projets locaux, je participe à des projets nationaux (protocole ACACIA, PHRC Pediaprem, élaboration des RFE ALR). Ainsi, je viens de terminer un mandat de 3 ans au sein du conseil scientifique de la SFAR et je souhaite poursuivre cet investissement au niveau national au sein de l'ADARPEF.

Je souhaite ainsi m'investir pleinement auprès de notre belle spécialité, l'anesthésie-réanimation pédiatrique. J'espère pouvoir m'associer et mener de beaux projets au sein de l'ADARPEF et plus particulièrement en traumatologie pédiatrique. L'ADARPEF nous permet des échanges riches et passionnants. C'est donc avec cette envie de partage et de projets que je sollicite votre suffrage pour une élection au conseil d'administration de l'ADARPEF.

Je vous remercie de votre soutien.

Claire Bopp